

## TÉMOIGNAGES DE PARENTS À PROPOS DE « LA LEÇON DE PROFESSEUR HIBOU »



### **Mère de Jullian et Robin 7 ans, et d'Evan 6 ans**

« La leçon de Professeur Hibou » me permet d'avoir confiance en mes enfants. Je sais qu'ils ont au fond d'eux les solutions, les réponses. Cela exige de moi d'être droite et centrée sur l'essentiel car pour mes enfants il faut que les choses soient justes (dans le sens cohérent, en lien avec la vie).

### **Mère de Clara, 6 ans**

Clara vient de rentrer au CP et c'était une petite réservée et plutôt introvertie. Au fil des années, elle a su écouter son cœur grâce à la leçon de Professeur Hibou. Clara ne parle plus du Professeur Hibou mais par contre elle écoute son cœur pour savoir si ce qu'elle fait est bon ou pas bon et elle change de comportement.

Lorsque son frère Jules (4 ans) n'écoute pas elle prend le livre et lui explique l'histoire et lui demande de fermer ses yeux et d'écouter son cœur. Ensuite, elle lui demande si c'est bien de faire des caprices ou des bêtises, et Jules répond non.

Clara a beaucoup évolué suite à « La leçon de Professeur Hibou ». Elle lui a appris à se centrer sur ce qu'elle ressentait et surtout à prendre des décisions seule, sans attendre la réponse de ses copines.

Source : <http://www.vivrelibre.net> – Août 2018